
I FERIA DE ROBÓTICA en 
el CEIP Navas de Tolosa
CEIP NAVAS DE TOLOSA

L
os días 12 y 14 de junio de 2024 se realizó en el 
CEIP Navas de Tolosa la I Feria de Robótica, con 
motivo de la cual nos visitaron las familias para 

ver el trabajo desarrollado a lo largo del curso.
Los alumnos y alumnas de los distintos niveles ex-

plicaron cómo habían desarrollado las actividades. Tu-
vimos la suerte de contar con la presencia de Juan, de 
Creática, contán-
donos qué acti-
vidades realizan 
en Casa San Cris-
tóbal; y con la vi-
sita del concejal 
presidente del 
Distrito de Villa-
verde, Orlando 
Chacón Tabares. 

    por NOEMÍ PONTÓN HIDALGO

‘PASEANDO 
POR LAS CALLES’

Hoy conocemos a...

¡José Manuel 
Fernández Carrasco!

L
leva uniforme por su 
trabajo, que es donde 
le he conocido. Tiene 

un compañero, y entre 
los tres nos hemos reído 
mucho porque somos 
más o menos de la misma 
edad y hemos recordado 
viejos tiempos, así… sin 
conocernos casi.

No vives en 
Villaverde, pero 
trabajas en el 
centro cultural 
Santa Petronila. 
¿En qué puesto 
y cuánto tiempo 
llevas aquí?

Soy auxiliar de servicios y 
llevo en este centro nueve 
meses.

Lo que más te gusta 
de tu trabajo es…

Conocer gente nueva. Mi 
anterior centro de trabajo 
estaba en mi barrio, y 
ahí ya conocía a todo el 
mundo.

Ahora te tengo que 
preguntar lo que 
menos te gusta…

¡Está lejos de mi casa! 
Tardo una hora en llegar.

¿Viene mucha gente 
por aquí?

¡Sí!
¿A qué suelen 
venir al centro de 
cultura?

La mayoría de la gente 
viene a dar cursos 
(gimnasia, pilates, 
inglés, etc.), y otros 
tantos vienen pidiendo 
información. 

¿Conoces a muchos 
por su nombre de 
pila? Es decir, ¿se 
están convirtiendo 
ya algunos en 
amigos?

Viene tanta gente que 
para mí es muy difícil 
saber todos sus nombres. 
Más que amigos son 
conocidos.

¿Te gustaría que 
viniera más gente 
a hacer uso de este 
magnífico centro?

Pues viene la gente justa, 
ya que los cursos tienen 
una capacidad limitada; 
están llenos.

¿Cómo crees que 
podemos potenciar 
que se acerquen a 
la cultura?

Promoviendo más 
actividades, exposiciones, 
cursos diferentes, teatro, 
cine, etcétera.

¿Y cómo puedes 
colaborar tú, 
José Manuel, 
para contribuir a 
mejorar el distrito 
de Villaverde?

Como he dicho antes, 
yo no vivo aquí: es mi 
lugar de trabajo, y yo 
donde contribuyo es en 
mi barrio. Colaboro con 
la Asociación Vecinal de 
Quintana, perteneciente 
a Ciudad Lineal.

Si se te ocurre algo 
que quieras añadir 
o usar este medio 
de altavoz… es tu 
momento.

Creo que está todo 
bastante bien para los 
medios que hay.

Te pongo un reto: 
nombra a una de 
las personas que 
suelen venir y 
que le tengas un 
especial cariño 
porque despierte 
en ti “algo” como 
cariño, empatía, 
curiosidad…

Uy, no podría nombrar a 
una persona en concreto 
para no enfadar al resto... 
jajaja.

Pues mi curiosidad no 
se verá saciada en ese 
aspecto… Intentaré seguir 
buscando que sacie mi 
curiosidad “paseando 
por las calles” del distrito 
de Villaverde. ¿Me seguís 
ayudando? ¡Gracias!
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